



INTI/Prisma

**PELATIHAN** : Dosen Universitas Muhammadiyah Magelang (UMMGL) memberikan pelatihan pengelolaan website sekolah, beberapa hari lalu. (G)

## Tim UM Magelang Berikan Pelatihan Guru

MUNGKID - Tim Program Kerjasama Universitas Muhammadiyah Magelang (UMMGL) memberikan pelatihan, dan implementasi pengelolaan website sekolah bagi para SMK Muhammadiyah 2 Mertosudan, Kabupaten Magelang, beberapa hari lalu.

Kegiatan ini sebagai upaya meningkatkan citra sekolah khususnya yang ada di sekitar kampus UMMGL.

Ketua Tim Ardhin Primadewi SSI MTI mengatakan, tujuan jangka pendek dari kegiatan ini diharapkan dapat melakukan update website sekolah. Durasinya terkait kegiatan-kegiatan yang dilakukan sekolah. Website SMK tersebut dapat diakses melalui tautan <http://smkswadya-wertosudan.ac.id/>.

Pelatihan web ini diikuti 30 peserta yang merupakan kandidat terpilih. Kandidat terpilih telah diseleksi secara internal oleh pihak SMK sebagai bagian dari kesediaan pengelolaan website oleh pihak sekolah.

Pelatihan diawali dengan seluruh peserta mencoba untuk membuat sebuah artikel yang secara langsung terbit dan diakses melalui website sekolah.

Selanjutnya penderapangan kepada tenaga pendidik yang merupakan penanggung jawab urusan sekolah, yaitu pengelolaan administrasi web. Program-program yang telah dibuat Tim UMMGL nantinya pada SMK itu akan menjadi program yang berkelanjutan dan berkembang.

Tim pelatannya terdiri atas Ardhin Primadewi selaku ketua, dan anggotanya, Dimas Sawongko SKom MPing. Dia memahaminya bahwa titik sentral perbengunan adalah pemberdayaan sumber daya manusia, termasuk tenaga pendidik.

Setelah pelatihan ini diharapkan para guru dan karyawan SMK tersebut lebih mudah menyebarkan semua informasi ke masyarakat, khususnya siswa dan wali melalui media visual.

"Kami mengucapkan bahwa sekolah-sekolah di sekitar wilayah UMMGL memiliki dampak positif yang nyata keberadaan civitas akademik UMMGL. Hal itu yang menjadikan diri sebagai salah satu bentuk pengabdian dosen kepada masyarakat."